

新本っ子

校長室だより 5月号①
令和7年度 No. 3
総社市立新本小学校



Let's try! 心をひとつに!

新本幼稚園・小学校 運動会(5/18)

雨天のため順延となりましたが、この日、家族の皆様、地域の皆様に子供たちの元気で張り切った姿を見ていただくことができました。学年が一つ上がってすぐに準備にとりかかり、成功に向けてまっしぐらに進んできた子供たち。当日だけでなく練習期間も様々な支えあいがあり、自分や友達に対する気づきがあり、それぞれの責任を果たすという場面もあり、成長につながる行事となったと思います。

また、これに向けて、地域・保護者の皆様には当日の実施へのご協力だけでなく、環境整備や準備・片付けもお力添えいただき、本当にありがとうございました。これからも子供たちの成長を見守っていただきますよう、よろしく願います。



奉仕作業

運動場周りの溝掃除や草刈り、草取りを中心に、美しく安全にさせていただきました。ありがとうございました。



上学年 表現練習の足跡

今年も右下のスタートから左上の運動会当日の成功に向かって練習を重ねてきた足跡の分かる掲示です。日々少しずつ、上へ上へと伸びていきました。みんなでイメージを共有し、進む方向を見定め、スローガンの通り「心をひとつに」頑張りました。